



Participantes en una de las mesas redondas de las Jornadas de Investigación

Unas Jornadas de Investigación sobre la Unión Europea analizan la política del cambio climático

La Universidad acogió los días 27 y 28 de septiembre unas Jornadas de Investigación sobre la Unión Europea en las que se analizó *La política de cambio climático de la Unión Europea: desafíos globales, compromisos internacionales y estrategias comunes*. Estos encuentros tuvieron como objetivo difundir los principales resultados de un proyecto de investigación

que sobre estas cuestiones ha dirigido y realizado el Equipo de Investigación Integración Europea de Deusto, en colaboración con otros investigadores europeos y norteamericanos. Entre los temas analizados estaban el grado de cumplimiento de las obligaciones internacionales del comercio de gases de efecto invernadero o la participación de Europa en la diplomacia climática internacional, así como los cambios climáticos en Estados Unidos o el nuevo marco jurídico sobre el cambio climático y la energía en la era post-Kyoto.